

## DESARROLLO DEL PENSAMIENTO CRÍTICO

*“Creo que es fundamental el desarrollo del pensamiento lógico y crítico en los estudiantes, y esto no se puede empezar a desarrollar en la universidad, es necesario comenzar desde la educación básica. Actualmente con la irrupción de la inteligencia artificial, muchas de las tareas que hoy hacemos van a ser reemplazadas por ella; sin embargo, el pensamiento crítico no es posible de delegar, no sólo por una cuestión de competencia laboral, sino por nuestra condición humana: somos responsables de nuestras propias decisiones, las que no podemos delegar en otros. De ello depende en parte nuestra felicidad”.*

**Sylvia Eyzaguirre, experta en educación**  
(Ex Ante, 17 de diciembre 2024)